

Nouvelle victoire des handballeuses

C'est un tonnerre d'applaudissements qui a accueilli la victoire des filles de moins de 18 ans de Morteau à l'issue de leur rencontre face à Kingersheim 23 à 20.

Ces filles ont du talent, certes, mais elles ont également un cœur gros comme ça. Oubliée l'entame de match poussive, mises de côté les trop nombreuses et injustes exclusions temporaires et définitives, les bleuettes n'ont jamais paniqué et ont su enflammer la rencontre aux moments opportuns. Tout en s'appuyant sur leurs trois leaders, c'est en véritable équipe soudée que les filles à Manu Bouquet ont

scellé leur deuxième succès de la saison et réalisent du même coup une excellente opération au classement en se hissant sur la 3^e marche du podium provisoire.

Dans le deuxième match de la soirée, les seniors garçons s'inclinent lourdement 26 à 32 contre Val de Saône, équipe pourtant largement à leur portée. Malgré une première mi-temps équilibrée, le 6 à 0 encaissé en début de seconde période leur a été fatal. Même si le coach Mathias Bournez trouvait dans cette défaite des motifs de satisfaction, le déplacement à Belfort, samedi, s'annonce d'un tout autre calibre.